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Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 

89109119644

КАТАЙ, КАК КАТАЙ, КАК 
АВЕРБУХ!АВЕРБУХ!

В БАЛАБАНОВЕ НАЧАЛИ В БАЛАБАНОВЕ НАЧАЛИ 
СТРОИТЬ САМЫЙ СТРОИТЬ САМЫЙ 

АМБИЦИОЗНЫЙ СПОРТИВНЫЙ АМБИЦИОЗНЫЙ СПОРТИВНЫЙ 
ОБЪЕКТ БОРОВСКОГО РАЙОНАОБЪЕКТ БОРОВСКОГО РАЙОНА

Cтр. 4Cтр. 4

В прошлые выходные в Боровском районе вновь массово погибла рыба в Протве. Не 
поверите —  ей опять не хватило кислорода.
Ради нее, можно сказать, дорогущую реконструкцию ермолинских очистных сооружений 
затеяли, а ей всё равно не угодишь!
Да и кому нужна эта рыба?! Ведь даже региональный министр экологии Владимир Жипа 
не стал марать свой личный телеграм- канал информацией о ЧП в Боровском районе. 
Возможно потому, что министерство отреагировало на него спустя двое суток, а версия 
причины случившегося заезжена и не то превозносит старания ГП «Калугаоблводоканал», 
не то полностью топит его репутацию в канализационных стоках.

БОРОВСКОЙ РЫБЕБОРОВСКОЙ РЫБЕ ОПЯТЬ  ОПЯТЬ 
НЕ ХВАТИЛО КИСЛОРОДА?НЕ ХВАТИЛО КИСЛОРОДА?
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Губернатор Владислав Шапша 1 июня сообщил о том, 
что рок-фестиваля в Боровском районе не будет. Во 

всяком случае, в 2023-м, и рядом с д. Митяево.

Местные жители выдо-
хнули, но, вероятно, зря. 
Можно опять набирать 
воздух в легкие для но-
вой волны негодования.

Как стало известно уже 
2 июня, музыкальный фе-
стиваль «Нашествие» 
состоится в  2024  году 
и место для него вновь 
определили в Боровском 
районе.

— Оценив ситуацию 
и взвесив все риски вме-
сте с федеральными си-
ловыми ведомствами 
и службами, мы приняли 
решение перенести фе-

стиваль на 2024 год. Он 
пройдет в окрестностях 
деревни Аристово Бо-
ровского района, —  со-
общили организаторы 
фестиваля.

Они отмечают, что ре-
шение о переносе далось 
им крайне тяжело.

— Нами была проде-
лана колоссальная рабо-
та по подготовке к про-
ведению фестиваля, по 
подбору и  подготовке 
новой площадки. Огром-
ное количество перего-
воров и планов, желание 
удивить всех тех, кто так 

долго ждал этот фести-
валь. Но ваша безопас-
ность важнее любых на-
ших желаний, —  отмеча-
ют организаторы.

Как сообщает телеграм- 
канал Евгения Серки-
на (ES-канал), с большей 
долей вероятности для 
проведения мероприя-
тия рассматривается зе-
мельный участок площа-
дью около 200 га, при-
надлежащий компании 
«К-Агро».

Так что расслабляться 
боровчанам рано. Разве 
что, есть время передо-
хнуть перед новой вол-
ной возмущения, но уже 
из другой боровской 
деревни.

ПЕРЕНОС

«НАШЕСТВИЯ» «НАШЕСТВИЯ» 
НЕ БУДЕТ, НЕ БУДЕТ, 
НО ЭТО НЕ ТОЧНОНО ЭТО НЕ ТОЧНО

Завод турецкой компании, спе-
циализирующейся на про-

изводстве профессиональных 
санитарно- гигиенических изде-
лий, расположен в ОЭЗ «Калуга» 
на территории СП «Совьяки».

Инвестиции в проект состави-
ли более 150 миллионов руб лей, 
а на новой автоматизированной 
линии предприятия ведется про-
изводство бумажных полотенец. 
Общий объем выпускаемой про-
дукции завода составляет 70 ты-
сяч тонн.

— Запуск новой линии на ка-
лужском заводе «ХАЯТ» —  зна-
чимое событие, которое в полной 
мере отвечает нашим общим ин-
тересам, направленным на построение 
в регионе сильного и прибыльного биз-
неса, выпуск высококачественной, вос-
требованной на российском рынке про-
дукции. Постоянные инвестиции в раз-
витие, высокое качество управления 
и инновационный подход уже позволи-

ли компании стать признанным лиде-
ром в своем сегменте. Мы заинтересо-
ваны в том, чтобы каждый этап проекта 
«ХАЯТ» в Калужской области был успе-
шен, поэтому продолжим оказывать все-
стороннюю поддержку, —  отметил заме-
ститель губернатора региона Владимир 
ПОПОВ.

Уважаемые жители Калужской области!

Поздравляю вас с Днем России!
Мы живем в великой стране.
Ее сила в удивительных, трудолюбивых, мужественных людях.
Именно они прославили Родину своими достижениями, подвигами и победами.
Россия всегда с честью преодолевала любые испытания.
И сейчас она вновь отстаивает свою независимость, защищает свои нравствен-

ные и духовные ценности.
Мы верим в наших соотечественников —  бойцов, участвующих в специальной во-

енной операции.
Вся страна помогает фронту. Калужская область всеми силами тоже включалась 

в эту работу. Мы знаем, что только наше единство способно приблизить Победу.
Всем тем, кто сражается за будущее России, кто участвует в сборе гуманитар-

ной помощи, низкий поклон.
Искренне желаю всем жителям региона благополучия, здоровья и всего самого 

доброго.

Председатель Законодательного Собрания Калужской области 
Г. С. Новосельцев

ЭКОНОМИКА

ОФИЦИАЛЬНО

ЗАВОД «ХАЯТ» ЗАПУСТИЛ НОВУЮ ЛИНИЮЗАВОД «ХАЯТ» ЗАПУСТИЛ НОВУЮ ЛИНИЮ

12 ИЮНЯ – ДЕНЬ РОССИИ12 ИЮНЯ – ДЕНЬ РОССИИ

Бывший губернатор Калужской об-
ласти, а ныне сенатор РФ от нашего 

региона Анатолий Артамонов на неделе 
приезжал в Боровск с рабочим визитом 
и заглянул в старообрядческий храм По-
крова Пресвятой Богородицы.

Осенью прошлого года Анатолий Дми-
триевич уже посещал Боровск с аналогич-
ной программой и также по-тихому.

Интерес к  историческому объекту 
старообрядчества вполне понятен —  
храм Покрова Пресвятой Богородицы 
реставрируют с 2019 года вскладчи-
ну, в том числе, на деньги Федерации. 
И в текущем 2023-м работы должны 
были завершить. Однако, как в мае со-
общил начальник Управления по охра-
не объектов культурного наследия Ка-
лужской области Евгений Чудаков, не-
давно выяснилось, что деньги нужны 
еще, а срок окончания ремонта сдвига-
ется. Причиной этому стали выявлен-
ные в ходе ремонта проблемы с фунда-
ментом здания, которые при первона-
чальном обследовании сооружения не 
были выявлены. Откуда на этапе подго-
товки к реставрации взялась такая не-
внимательность к храму, построенному 
в 1912 году и с 1930-го используемо-
го как гараж автопредприятия —  по-
нять сложно. Тем не менее, сейчас эти 
дефекты стали очевидными и их надо 
устранять.

Так что, вполне вероятно, с вопросом 
дополнительного финансирования рекон-
струкции храма и связан приезд Анатолия 
Артамонова по-тихому, поскольку, как из-
вестно, деньги не любят шума.

ВИЗИТ

СЕНАТОР АРТАМОНОВ ОПЯТЬ СЕНАТОР АРТАМОНОВ ОПЯТЬ 
ЗАГЛЯНУЛ К СТАРООБРЯДЦАМ ЗАГЛЯНУЛ К СТАРООБРЯДЦАМ 
ПО-ТИХОМУПО-ТИХОМУ

АКТУАЛЬНО
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ЧЕТКО, СЛАЖЕННО, БЕЗ 
ПРОВОЛОЧЕК

Один из них находится на улице 
Горького, 87, другой —  на Беляева, 
1А. Здесь работа организована чет-
ко и оперативно, по принципу «од-
ного окна».

В пункте на Горького можно прой-
ти медкомиссию и психологическое 
обследование. Для ребят из райо-
нов здесь обустроена небольшая 
гостиница. В ней имеется все необ-
ходимое, чтобы отдохнуть, привести 
себя в порядок и переночевать.

Оформление документов и от-
правка в расположение учебных ча-
стей производится на Беляева. До-
броволец получает рюкзак со всем 
необходимым, и  уже 
буквально на следую-
щий день может быть на-
правлен в расположение 
учебной части.

НАСТРОЙ БОЕВОЙ 
И РЕШИТЕЛЬНЫЙ

В этом председатель 
Законодательного Со-
брания Калужской об-
ласти Геннадий Но-
восельцев убедился 
лично. В течение двух 
дней —  31 мая и 1 июня —  он по-
сетил оба пункта.

На Горького он побывал вме-
сте с  депутатом Александром 
Окуневым.

— С несколькими ребятами из 
Калуги и  Перемышля пообща-
лись: настроены решительно, по-
боевому, —  рассказывает Генна-
дий Новосельцев. —  Еще один 
доброволец оказался родом из 
Донецка. Разговорились. 
В Сухиничах он прожива-
ет с 2014 года. Говорит —  
да, семья, дети. Но время 
пришло —  надо вставать 
в строй.

По просьбе ребят Ген-
надий Станиславович пе-
редал в пункт на Максима 
Горького факс, а Александр 
Эдисонович —  ноутбук 
и кулеры.

«ИДЕМ ЗА ПРАВОЕ ДЕЛО!»
С  пункта отбора на Беляева 

в первый день лета на боевую под-
готовку в учебную часть отправи-
лись 25 добровольцев из Калуж-

ской области. Перед отправкой бой-
цы прошли тренинг по тактической 
медицине.

Вместе с родными их провожали 
Геннадий Новосельцев, сенатор РФ 
Александр Савин и Александр Оку-

нев. Они поговорили с ребя-
тами и их близкими, переда-
ли памятки с необходимыми 
контактами, паёк в дорогу.

Все парни уверены в себе: 
не робкого десятка! «Идем 
за правое дело, за Родину!», 
«Мой дед воевал, во мне его 
кровь!», «К этому решению 
шел давно, это мой осоз-

нанный выбор», «За плечами —  не 
одна горячая точка, справимся!» —  
слышны разговоры в строю.

— Сегодня, когда каждый день 
идут обстрелы Белгородской, Кур-

ской, Брянской областей, важно 
укреплять наши позиции на фрон-
тах, —  уверен Геннадий Станисла-
вович. —  Столько смелых, отваж-
ных воинов встают на защиту Ро-
дины. Наш низкий поклон, и дай 

Бог удачи! А здесь остают-
ся семьи наших бойцов. Их 
родные и близкие нужда-
ются в нашей поддержке. 
Всем, чем нужно, будем по-
могать. Обращайтесь к нам 
по любым бытовым вопро-
сам: оформление пособий, 
земельных участков, лече-
ние, устройство в детский 
сад, школу. Мы —  рядом!

Слова признательности 
защитникам выразил Алек-
сандр Савин.

— Сейчас тяжелое вре-
мя. Я хочу поблагодарить 
вас за то, что вы решили 

исполнить свой долг, защитить От-
ечество. Все, что невозможно будет 
решить из проблем ваших семей на 
региональном уровне, мы будем ре-
шать на федеральном. Спасибо вам 
и удачи, —  сказал он.

Александр Окунев отметил, что 
среди бойцов есть те, кто идёт на 
фронт не в первый раз.

— К то-то воевал на Донбассе 
в 2014 году,  кто-то уже второй раз 
отправляется по контракту в зону 
СВО, у   кого-то за плечами опыт 
в других горячих точках. Очень важ-
но, чтобы опытные бойцы были ря-

дом с теми, кому на первых порах 
будет нужна помощь и поддержка. 
В тылу поможем мы —  и фронту, 
и семьям, —  заверил депутат.

С собой в дорогу он передал за-
щитникам продуктовые пайки, 
подчеркнув, что будет делать это 
и впредь.

СВОих не бросаем!

ПРИШЛО ВРЕМЯ ВСТАТЬ В СТРОЙПРИШЛО ВРЕМЯ ВСТАТЬ В СТРОЙ

КУДА ОБРАТИТЬСЯ 
ЗА ПОМОЩЬЮ

По любым вопросам, свя-
занным с поддержкой воен-
нослужащих —  участников 
СВО, а также членов их семей, 
можно обращаться:

 по горячей линии За-
конодательного Собрания 
8(920)885–30–40;

 напрямую через соцсети 
к депутатам областного пар-
ламента и лично к председа-
телю Геннадию Новосельцеву;

 в Фонд «Защитники Оте-
чества», созданному по указу 
президента (адрес филиала 
в Калуге: ул. Ленина, 14; гра-
фик работы: понедельник —  
пятница, с 9.00 до 18.00).

Подать заявку на службу 
по контракту можно на сай-
те службапоконтракту.рф, 
а также по телефону 117.

Для тех, кто не может сидеть, сложа руки, когда наши лучшие воины сражаются за 
Родину, в стране действуют тысячи пунктов отбора на военную службу по контракту. 
Такие пункты есть и в Калуге.
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ЛЕДНИКОВЫЙ ПЕРИОД
Некогда пустующее поле меж-

ду основной частью города и его 
удаленным микрорайоном —  ули-
цей Дзержинского, стремительно 
наполняется новыми объектами. 
Здесь уже построены два жилых ми-
крорайона (скоро начнется возве-
дение третьего —  самого крупного 
в городе), поликлиника, школа, дет-
ский сад, проложена новая дорож-
ная ветка, а в первый летний 
день 2023-го начались рабо-
ты на площадке, предназна-
ченной для ледовой арены.

Решение о ее строитель-
стве в  Балабанове было 
столь же стремительным, 
как и уже озвученное заяв-
ление сдать объект к концу 
текущего года. И в отличие 
от пессимизма части жи-
телей, глава администра-
ции Сергей Галкин говорит, 
что это вполне реальный 
срок. В качестве ремарки он 
вновь напоминает: несмо-
тря на местоположение объ-
екта, строится он не толь-
ко для балабановцев, а для 
жителей всего Боровского 
района.

Ледовая арена —  про-
ект совместный, реализо-
вывать его будут в рамках 
государственно- частного 
партнерства, в  котором 
Илья Авербух выступает концес-
сионером. Итогом такого сотруд-
ничества станет крытый лед пло-
щадью 34х62,5 м, залы общей фи-
зической подготовки и для занятий 
хореографией (обязательная часть 

подготовки фигуристов), служеб-
ные помещения и открытый каток 
на более чем 3 тыс.кв.м. Но глав-
ное, что именно на этой площадке 
будут готовить профессиональных 
фигуристов, которые, при сочета-
нии упорства и таланта, смогут по-
вторить, а может и превзойти осно-
вателя серии именных школ Илью 
Авербуха.

ЗА СЕМЬ МЕСЯЦЕВ
— Спортивная школа «Насле-

дие» под руководством Ильи Авер-
буха будет работать с детками воз-
растом от 3-х лет. Уникальная про-

грамма даст возможность раскрыть 
таланты и воспитать будущих чем-

пионов. Сегодняшнему со-
бытию предшествовала 
большая работа. При под-
держке губернатора обла-
сти Владислава Шапши, ми-
нистра спорта Олега Сердю-
кова, руководителя центра 
ГЧП области Анны Лукиной 
проект ледовой арены в Ба-
лабаново стал победите-
лем федерального конкур-
са и включен в программу 
Минспорта РФ, —  проком-
ментировал начало реали-
зации проекта глава адми-
нистрации района Николай 
Калиничев.

Министр спорта Калуж-
ской области Олег Сердюков 
столь громкое событие тоже 
не обошёл стороной —  при-
ехал на место будущей аре-
ны и  отметил символизм 
старта:

— Символично, что этот 
объект начал строиться 

именно 1 июня, в День защиты де-
тей. В декабре 2023 г. уже первые 
посетители смогут здесь побывать.

К слову, это будет пятая школа 
Авербуха на территории России, 
и построить ее обещают за рекорд-
ные семь месяцев.
И ВОДЫ НАЛЬЮТ

Такой стахановский темп ка-
жется нереальным, тем более на 
фоне строительства физкультурно- 
оздоровительного комплекса с бас-
сейном на том же гагаринском поле. 
Эти два объекта разделяет автомо-
бильная дорога, а единит громкость 
обещаний.

Бассейн тоже планировали сдать 
быстро, но планы подкосил ковар-
ный ковидный год и необязатель-
ный подрядчик. В итоге, к юбилею, 
минувшему в 2022-м, Балабаново не 

дождался открытия своего первого 
водного спортобъекта. Теперь сро-
ком финиша называют текущее лето.

Региональный министр спорта 
побывал и на этой стройплощадке, 
посмотрел, как уже второй подряд-
чик завершает внутренние отделоч-
ные работы, благоустройство и озе-
ленение прилегающей территории. 
А потом на своей странице в теле-
грамме написал:

— К 1 сентября объект будет сдан 
и примет первых посетителей!

Тут бы порадовать обещанию 
министра, если бы ни один насто-
раживающий момент: перед сентя-
брем идет август, а ранее бассейн 
обещали сдать не позднее июля. 
Возможно, конечно, Олег Сердюков 
имел ввиду, что окончание строи-
тельства и начало работы учреж-
дения —  вещи разные. Так что пока 
пугаться и прятать резиновые ша-
почки не стоит. Просто подождем.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

КАТАЙ, КАК АВЕРБУХ!КАТАЙ, КАК АВЕРБУХ!
ПОЕХАЛИ!

Вроде бы не День физкультурника отмечали 1 июня, 
а он в Балабанове выдался на удивление спортивным. 
Начало лета в этом городе ознаменовалось стартом 
строительства крупного объекта на гагаринском поле —  
ледовой арены «Наследие», и по этому поводу приехали 
министр спорта Калужской области Олег Сердюков 
и серебряный призёр Олимпийских игр по фигурному 
катанию Илья Авербух.

В БАЛАБАНОВЕ НАЧАЛИ СТРОИТЬ САМЫЙ АМБИЦИОЗНЫЙ В БАЛАБАНОВЕ НАЧАЛИ СТРОИТЬ САМЫЙ АМБИЦИОЗНЫЙ 
СПОРТИВНЫЙ ОБЪЕКТ БОРОВСКОГО РАЙОНАСПОРТИВНЫЙ ОБЪЕКТ БОРОВСКОГО РАЙОНА
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НИКОГДА ТАКОГО НЕ БЫЛО… 
Жители Боровского района со-

общали в соцсетях о гибели рыбы 
в Протве 2 и 3 июня. А специалист 
Экологического центра Боровско-
го района Владимир Цветков уз-
нал об этом только 4 июня. Гово-
рит, в тот же день он выехал в рай-
он д.Вашутино, откуда и поступил 
сигнал. Однако никакой массовой 
гибели рыб специалист экоцентра 
не подтверждает:

— Массовый мор, как указывают 
в соцсетях, это немножко преуве-
личение. Погибла мелкая рыба. На 
момент проведения осмотра интен-
сивность была примерно один хвост 
в минуту.

Тут хочется отметить, что раз-
мерное понятие у каждого свое. Да, 
акула кверху пузом в нашей реке не 
всплыла, но на видео, которое ра-
зошлось по сети, в воде плавают 
особи размером с одну-полторы 
крупную ладонь. Так что, говорить 
о мальках явно не приходится, да 
и размер в данном случае значения 
не имеет.

«Хвосты» Владимир Алексее-
вич считал в обед, а потом под ве-
чер, и их количество, естественно, 
уменьшилось —  уже «хвост в пять 
минут».

Только в понедельник, 5 июня, 
спустя два дня после ЧП, на место 
выехали представители региональ-
ного Минприроды, Росрыболовства 
и Роспотребнадзора.

— Те, кто непосредственно от-
вечает за водоём и  состояние 
рыбы, —  удачно подметил Цветков.

— В воде слизь —  не слизь, ее 
сложно назвать. Некие образова-

ния проплывали и достаточно ин-
тенсивно. Предположительно с ер-
молинских очистных, —  резюмиро-
вал свои предположения Владимир 
Цветков.

С этой версией, по его словам, 
было согласно и Минприроды Ка-
лужской области. Однако вечером 
того же дня их мнения уже не со-
впадали, но об этом позже.

Факт слизи «местами размером 
с футбольный мяч» и «туши рыбы 
у берега» подтвердил и глава ад-
министрации СП Кривское Эльдар 
Абасов, он тоже 4 июня выезжал на 
место ЧП. Но 5 июня, как отметил 
глава администрации Боровского 
района Николай Калиничев, в реке 
уже ничего не было. И в это самое 
время с проверкой приехала смеж-
ная комиссия из тех, кто (еще раз 
процитируем специалиста боров-
ского Экоцентра) непосредствен-
но отвечает за водоем и состояние 
рыбы.
… И ВОТ ОПЯТЬ

Почему Министерство природ-
ных ресурсов и экологии Калуж-
ской области оперативно не от-
реагировало на факт загрязнения 
этой экологии и фатальный вред 
для биоресурса? Ну, на это у нас 
ответа нет. Вероятно, в выходные 
Министерство в полном составе 
отдыхает там, где природа еще не 
приказала долго жить. Но вот точ-
но известно, что о фактах гибе-
ли рыбы в Протве там, в Калуге, 
знали:

— Все выходные жители присы-
лали нам видео с Протвы, —  так на-
чинается официальный коммента-
рий Министерства, опубликован-
ный вечером 5 июня.

То есть, люди сообщали о ЧП, 
а  отреагировали на него че-

рез два дня. Причем сделали это 
традиционно- феерично: уже в день 
проверки, не дожидаясь результа-
тов лабораторных исследований, 
заявили в телеграм- канале своего 
Министерства:

— Вчера на место выезжал эко-
лог Боровского района, сегод-
ня наши инспекторы и коллеги из 
Росрыболовства. География мест 
была большая, поэтому инспекто-
ры решили осмотреть участок от 
Ермолинских очистных до деревни 
Кривское.

В районе совхоза Боровского на 
водорослях инспекторы обнаружи-
ли налёт. Предположительной при-
чиной образования которого стало 
качество работы очистных сооруже-
ний в Ермолино. Там сейчас продол-
жаются работы по реконструкции, 
которые завершатся в этом году.

На участке от дер. Новомихайлов-
ское до Вашутино сотрудники ры-
боохраны зафиксировали несколь-
ко отдельных экземпляров рыбы, 
а в некоторых местах небольшие ее 
скопления. По мнению коллег, ги-
бель рыбы могла произойти из-за 
недостатка кислорода, поскольку 
очистные работают в таком режиме 
достаточно продолжительный пери-
од времени, а случай с мором про-
изошел в этом году впервые.

Что это?! Министерство пишет, что 
вода в реке с ремонтом очистных 
стала настолько чистой, что рыба не 
выдержала счастья и подохла? Или 
подтверждает: рыбе просто не хва-
тило кислорода, а так в работе ермо-
линских очистных ничего не измени-
лось —  как гадили, так и гадят в реку?

Ну прям министерство ни эколо-
гии, а сказок. И их в Боровском рай-
оне уже слышали.

Первую за последние пять лет —  
в июне 2019 года. Тогда массово 
погибшей рыбе, по первоначаль-
ной версии, тоже просто не хвати-
ло кислорода. А потом оказалось, 
что на плотине открыли шандо-
ры, и уровень воды резко снизил-
ся, а с ней, знамо дело, и кисло-
род. Вторую —  в 2021-м, тут уже 
рыбе кислорода оказалось мало 
в результате перегрева воды из-за 
жары. И вот тебе, бабушка, Юрьев 
день —  июнь 2023-го! Ни шандо-
ры на платине никто не трогал, ни 
жары в прошлые выходные не было 
(ночью к заморозкам дело шло), 
а кислорода, по версии Министер-
ства экологии, опять не хватило. 
Душный  какой-то у нас райончик 
получается.
БУДЕМ ИСКАТЬ

Упомяну еще раз всуе имя ми-
нистра Владимира Жипы, который 
нашу Протву в упор не видит. Су-
дите сами: губернатор Владислав 
Шапша четко объяснил, для чего 
чиновникам личные ТГ-каналы: 
для общения и информирования 
населения. Не поленилась, за-
шла к Жипе, а  там —  сплошная 
радость министра: 30 мая он до-
вольный бродил в  Боровске по 
экотропе, 5 июня (в день приезда 
его сотрудников в Боровский рай-
он) поздравлял коллег с Днём эко-
лога, 7 июня хвастал первым ме-
стом региона в ЦФО по чистоте бе-
регов рек —  тех, на фоне которых 
Владимир Жипа радостно фотка-
ется с маскотом Хохулей и в кото-
рых, вероятно, окончательно из-
дох маскот Капа —  символ чистой 
воды Калужской области (его дав-
но уже никто на фотках не видел). 
Это три идущих друг за другом по-
ста на канале министра экологии, 
и в них повода для грусти или бес-
покойства нет.

7 июня к ситуации подключилась 
Калужская межрайонная проку-
ратура —  организовала проверку 
в связи с появившейся в сети ин-
тернет информацией о гибели рыбы 
в реке Протва в Боровском районе. 
Что найдут проверяющие? Ну, оче-
видно, то же самое, что и в 2019-м 
бывший прокурор Боровского рай-
она Александр Егоров.

Напомним: в тот год причиной ги-
бели рыбы в Протве тоже назвали 
падение уровня кислорода в воде 
из-за снижения ее объема в резуль-
тате открытия шандоров на плоти-
не. Вины ГП «Калугаоблводока-
нал», которое эксплуатирует рай-
онные очистные, расположенные 
в Ермолине, не установили. Тем не 
менее, прокурор обратился в суд 
с иском к госпредприятию —  к ГП 
«Калугаоблводоканал», в котором 
потребовал обязать монополиста 
соблюдать экологическое законода-
тельство —  привести в должное со-
стояние очистные сооружения в по-
лугодовой срок. Суд иск поддержал.

«В этом году ермолинские очист-
ные сооружения после реконструк-
ции должны быть пущены в работу. 
Поэтому будем надеяться, что такие 
проблемы исчезнут» —  это слова 
главы администрации Боровского 
района Николая Калиничева, про-
звучавшие на его планерке в поне-
дельник, 5 июня 2023 года.

Хотя, и так всем хорошо извест-
но, что дорогостоящая реконструк-
ция очистных в Ермолине еще не 
закончена. А без реконструкции 
госпредприятие не могло полу-
чить разрешение на точку сбро-
са сточных вод в Протву. И откуда 
тогда в ней  что-то плавает, порой, 
размером с футбольный мяч, зна-
ет только рыба. Но ее часть дохнет 
третий июнь с интервалом в год, 
остальная —  молчит.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ИСПАНСКИЙ СТЫД

ВОДЫ В РОТ
В прошлые выходные в Боровском районе вновь массово погибла рыба 
в Протве. Не поверите —  ей опять не хватило кислорода.
Ради нее, можно сказать, дорогущую реконструкцию ермолинских 
очистных сооружений затеяли, а ей всё равно не угодишь!
Да и кому нужна эта рыба?! Ведь даже 
региональный министр экологии Владимир 
Жипа не стал марать свой личный 
телеграм- канал информацией о ЧП 
в Боровском районе. Возможно потому, 
что министерство отреагировало 
на него спустя двое суток, а версия 
причины случившегося заезжена 
и не то превозносит старания ГП 
«Калугаоблводоканал», не то полностью 
топит его репутацию в канализационных 
стоках.

БОРОВСКОЙ РЫБЕБОРОВСКОЙ РЫБЕ ОПЯТЬ  ОПЯТЬ 
НЕ ХВАТИЛО КИСЛОРОДА?НЕ ХВАТИЛО КИСЛОРОДА?
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Надзорный орган открыл горя-
чую линию для боровчан по 

вопросам противозаконных дей-
ствий коллекторских агентств 
при взыскании просроченной 
задолженности.

Сообщить о нарушениях зако-
нодательства со стороны коллек-
торов можно при личном визите 
в прокуратуру Боровского района 
(г. Боровск, ул. Ленина, д. 13) в ра-
бочие дни с 9 часов до 18 часов или 
по телефону 8 (48438) 4–37–11.

Прошлая неделя для сотрудников МЧС в Боровском районе 
прошла довольно буднично. Без работы спасателям сидеть 

точно не пришлось, но и по-настоящему крупных происшествий 
не случилось.

Зарегистрировано всего два пожара. Первый произошел 
2-го июня в деревне Митяево, где на улице Васильковой го-
рела одна из квартир. Второй был уже в ночь на понедельник 
5-го июня —  огнеборцы потушили баню в СНТ «Импульс —  
2». К счастью, оба происшествия обошлись без пострадавших.

Помимо этого, пожарным пришлось всерьез заниматься не-
большими возгораниями мусора и сухостоя. Таких вызов за 
неделю насчитали аж 11.

ПРАВА

ПРОИСШЕСТВИЕ

На прошлой неделе большое обсужде-
ние среди жителей вызвало состоя-

ние детских площадок. Объекты благо-
устройства в поселениях мало построить, 
их нужно еще и содержать, а угнаться 
за вандалами чиновники успевают не 
всегда.

Обсуждение этой темы в администра-
ции района привело к двум главным на-
правлениям —  наказанием виновных 
и воспитанию детей, которые зачастую 
сами и доводят площадки до плачевно-
го состояния. Но если работа с подрас-
тающим поколением —  вопрос скорее 
риторический и касается каждой семьи 
отдельно, то по первому главам админи-
страций нашлось, что сказать.

В частности, слово взял мэр Балабано-
ва Сергей ГАЛКИН, который подчеркнул, 
что поставить камеры на каждый объ-
ект благоустройства —  удовольствие не 
из дешевых и пока для местных властей 
недоступное. Но и пускать ситуацию на 
самотек нельзя, поэтому в Балабанове 
готовятся дать бой взрослым вандалам, 
и перевоспитывать несовершеннолетних, 
если это не удается их родителям.

— Актуальной остается проблема рас-
пития спиртных напитков на детских пло-
щадках. Обсуждали это с полицией, ре-
шили выйти в рейд и прямо на камеру 
наказывать виновных. Привлекать к от-
ветственности, чтобы это видели. Запу-
стим работу и через административную 

комиссию, освободим секретаря от про-
чих задач, дадим ей машину и в помощь 
добровольцев с дружинниками. Объезд 
территории и контроль должен быть по-
стоянным, чтобы нарушители видели, что 
система работает, —  поделился Сергей 
Павлович.

Намерение Галкина наказывать нару-
шителей на месте уже само по себе вну-
шает опасения —  многие помнят, как 
в апреле Сергей Павлович собствен-
норучно уложил дебошира на одной из 
остановок города. К слову, среди кол-
лег Галкина этот шаг вызвал одобрение, 
а кое-кто даже грозился взять этот ме-
тод на вооружение в борьбе со своими 
вандалами.

Но шутки шутками, а идея достаточ-
но интересная. Корни этой пробле-
мы растут как раз из безнаказанно-
сти, потому что никто не хочет возить-
ся с парочкой мужчин, выпивших пива 
на лавочке, когда хватает куда более 
серьезных нарушений. Если в Балаба-
нове получится создать систему, кото-
рая будет регулярно наказывать таких 
людей хотя бы небольшими штрафами 
или направлять в те же образователь-
ные учреждения материалы для про-
ведения бесед с провинившимися уче-
никами, то это должно принести свои 
плоды.

Главное, чтобы эта инициатива не была 
формальной, и тогда ее вполне можно бу-
дет применить и в других поселениях.

ВЗЯЛИСЬ!

СЕРГЕЙ ГАЛКИН НАКАЖЕТ СЕРГЕЙ ГАЛКИН НАКАЖЕТ 
ВАНДАЛОВ И ВЫПИВОХВАНДАЛОВ И ВЫПИВОХ

СЕРГЕЙ ПАВЛОВИЧ ЕЩЁ ОДНОГО ПОЙМАЛ

ДВА ПОЖАРА ОБОШЛИСЬ БЕЗ ЖЕРТВДВА ПОЖАРА ОБОШЛИСЬ БЕЗ ЖЕРТВ

Администрация СП «Вор-
сино» продолжает устра-

нять последствия вандализ-
ма на территории муниципа-
литета. В помощники себе 
жителей не зовет, только 
лишь просит не скупиться 
на телефонный звонок по но-
меру 8 (800) 101–87–29, что-
бы своевременно сообщать 
о фактах вандализма.

Очередной из них уже 
устранили: отремонтирова-
ли горку на детской игро-
вой площадке на улице 
Молодёжной.

Тут можно было бы задать вопрос: по-
чему жителей не просят обращать вни-
мание и гнать с площадок тех, кто их ло-

мает? Но он отпал сам собой после того, 
как прочитали под постом о ремонте 
горки в группе администрации коммен-
тарий взрослого мужчины. Он вот жа-
луется, что в поселении никак не могут 
найти специалиста, который возьмёт 
доску и прибабахает ее шурупом, чтобы 
отремонтировать лавку. Думается, спе-
циалист, которого ждёт мужчина, лавку 
не ломал, это сделал  кто-то из жителей. 
Но мысль прикрутить доску самому муж-
чине в голову не пришла.

А зря!
Например, в Боровске простые мужи-

ки из строительной артели ремонтиру-
ют уличные лавки, делают это из любви 
к родному городу и для того, чтобы про-
ходящая мимо бабушка могла присесть 
отдохнуть.

Чувствуете разницу в  философии 
жизни?

ВОТ ТАК!

В ВОРСИНО ЛОМАЮТ ЭЛЕМЕНТЫ В ВОРСИНО ЛОМАЮТ ЭЛЕМЕНТЫ 
БЛАГОУСТРОЙСТВА И ЖДУТ БЛАГОУСТРОЙСТВА И ЖДУТ 
СПЕЦИАЛИСТА С ШУРУПОВЕРТОМСПЕЦИАЛИСТА С ШУРУПОВЕРТОМ

БОРОВСКАЯ ПРОКУРАТУРА БОРОВСКАЯ ПРОКУРАТУРА 
ВЗЯЛАСЬ ЗА КОЛЛЕКТОРОВВЗЯЛАСЬ ЗА КОЛЛЕКТОРОВ
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На этой неделе здесь собрали но-
вый гуманитарный груз для бой-

цов, задействованных в СВО. Поми-
мо личных адресных посылок, к от-
правке подготовили стройматериалы 
и инвентарь от ООО «Экосистема», 
приобрели репелленты на средства, 
поступающие на специальную кар-
ту от жителей микрорайона улицы 
Дзержинского.

Городские волонтеры ведут эту ра-
боту постоянно с начала мобилизации 
и находятся в контакте с бойцами. По-
этому им удается формировать гума-
нитарную помощь, исходя из потреб-
ностей военнослужащих.

ВМЕСТЕ

В РАЙОНЕ

В День защиты детей 
в Балабанове прошла 

благотворительная «Яр-
марка добра», организо-
ванная волонтерами дви-
жения «СВОй тыл».

Это уже третье подоб-
ное мероприятие, на кото-
ром продают рукодельные 
работы местных мастеров 
и школьников, а выручен-
ные деньги направляют на поддержку 
мобилизованных боровчан.

В этот раз удалось собрать 108 ты-
сяч руб лей. А сумма сбора за все три 
ярмарки превысила 400 тысяч.

Кстати, стать участником акции 
можно в любой день, не выходя из 
дома. Для этого создана электрон-
ная площадка ярмарки (https://t.me/
yarmarka_cvo).

ПОМОЩЬ

ВОЛОНТЕРЫ ПОДВЕЛИ ВОЛОНТЕРЫ ПОДВЕЛИ 
ИТОГИ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОЙ ИТОГИ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОЙ 
ЯРМАРКИЯРМАРКИ

КАКИЕ ЛЮДИ! КАКИЕ ЛЮДИ! 

БАЛАБАНОВЦЫ БАЛАБАНОВЦЫ 
ПРОДОЛЖАЮТ ПОДДЕРЖИВАТЬ ПРОДОЛЖАЮТ ПОДДЕРЖИВАТЬ 
МОБИЛИЗОВАННЫХ ЗЕМЛЯКОВМОБИЛИЗОВАННЫХ ЗЕМЛЯКОВ

ОБЫЧНОЕ ДЕЛО

На территории Боровского района слож-
но найти организацию с таким же богатым 
«бэкграундом», как «Калугаоблводоканал». 
Отношение у жителей с калужским монопо-
листом разнятся от поселения к поселению, 
но в целом описать их можно как напряжен-
ные. Несмотря на явно положительные шаги, 
которые народ одобряет, вроде  наконец-то 
идущей реконструкции очистных сооружений в Ер-
молине, повседневная работа предприятия регу-
лярно вызывает множество нареканий. Причем за-
частую —  абсолютно заслуженных.

Больше всего вопросов возникает к скорости ре-
акции «водяных» на аварии и перебои в снабжении 
ресурсом. Складывается впечатление, что госпред-
приятие вообще не волнует, что там вопят их потре-
бители, и если ЧП случилось, например, в субботу, то 
ждать выезда на него приходится в лучшем случае 
через два дня. И это не единичные случаи, а скорее 
печальная закономерность, о которой 5-го июня на 
еженедельной планерке в очередной раз доложили 
представители ЕДДС.

— По ХВС и канализации на 5-июня у нас на кон-
троле находится 16 заявок от жителей с жалобами. 
Самая старая из них —  от 15-го марта и до сих пор 
не закрыта. Каждую неделю видим, что работы с пят-
ницы и субботы переносятся на понедельник. И если 
главы посмотрят отчеты за сутки, то увидят, что боль-
ше половины листа занимают именно вопросы по 
этим двум направлениям, —  резюмировали в дис-
петчерской службе.

И самое печальное, что подобные итоги уже дав-
но никого не удивляют. Времена, когда услышав по-
добное, чиновники гневно требовали организовать 
совещание или встречу с калужским монополистом, 
остались в прошлом. Теперь это просто статистика. 
Но даже в таком беспросветном мраке можно най-
ти позитивные моменты, что и сделал глава адми-
нистрации Балабанова Сергей ГАЛКИН.

— На контроль в этой сфере можно брать почти 
все, вода не течет, канализация стоит. Из позитивных 
новостей —  поменяли начальника нашего участка 

и обещали высокие зарплаты сотрудникам. Будем 
надеяться, что  что-то изменится, —  отметил Сергей 
Павлович.

Но кто же, по мнению Галкина, может стать лучом 
света в темном царстве госпредприятия? А это как 
раз самое интересное, ведь возглавит местных «во-
дяных» хорошо знакомый жителям района Николай 
Прокуратов. Этот молодой руководитель уже стоял 
«у руля» боровского участка Водоканала и ушел со 
своего поста в августе 2019-го года. И тут вдруг три-
умфальное возвращение, которому рады даже в ад-
министрации района.

— На этой неделе обязательно встретимся с Ни-
колаем Владимировичем. Мы его хорошо знаем, это 
абсолютно достойный руководитель, и я уверен, что 
ситуация изменится, —  отметил глава администра-
ции района Николай КАЛИНИЧЕВ.

Характеристика прекрасная, вот только жителям 
Прокуратов запомнился по совершенно другим при-
чинам. Например, из-за своей выходки с метанием 
«какашек» в соцсетях. Случай этот был еще в 2018-м 
году, когда один из ермолинцев именно таким эмод-
зи охарактеризовал работу калужского монополи-
ста, на что Николай Владимирович запульнул в поль-
зователя точно таким же дурнопахнущим значком 
в ответку.

Да и вообще, за словом в карман Прокуратов не 
лез, всегда был готов спорить с чиновниками и за-
щищать честь своего участка и сотрудников, будь 
то совещания или социальные сети. Жаль, что бое-
вой настрой руководителя никак не передался сему 
предприятию, и работать «Калугаоблводоканал» 
продолжал в своем, всем хорошо знакомом, темпе.

Впрочем, это все дела пятилетней давности. Быть 
может, за прошедшее время Николай Владимиро-

вич набрался опыта и выдержки, 
и теперь сможет более продук-
тивно выстроить работу госпред-
приятия в отдельно взятом районе 
без метания эмодзи «с запашком» 
в боровчан. Поэтому, давайте по-
дождём, не будем спешить заки-
дывать Прокуратова его любимым 
смайликом сразу, а дадим порабо-
тать хотя бы месяц- другой.

Вдруг именно он окажется тем 
самым «чудом», которое ждут 
люди все эти годы. Потому что, 
как показывает состояние водно- 
канализационного хозяйства Бо-
ровского района, кроме чудес на-
деяться особо и не на что.

РАЙОННЫЙ ВОДОКАНАЛ ОПЯТЬ РАЙОННЫЙ ВОДОКАНАЛ ОПЯТЬ 
В РУКАХ В РУКАХ НИКОЛАЯ ПРОКУРАТОВАНИКОЛАЯ ПРОКУРАТОВА

На сегодняшний день в сфере ресурсоснабжения 
«Калугаоблводоканал» выглядит самым слабым игроком. 
Электрики и «тепловики» стараются реагировать на критику 
и перестраивать свою работу, а вот водный монополист, 
несмотря на все недовольства, не торопится идти навстречу 
району.

На этой неделе в администрации в очередной раз разбирали 
все скопившиеся за неделю вопросы к госпредприятию. 
Правда, делали это в неожиданно оптимистичном ключе.

А все потому, что у районного участка Водоканала сменился 
руководитель. Отвечать за работу «водяных» теперь будет 
хорошо знакомый боровчанам Николай ПРОКУРАТОВ. Тот 
самый, который будучи на этом посту в прошлом, в соцсетях 
«кидался» в пользователей, недовольных работой водного 
монополиста, дурно пахнущим эмодзи.

ВОЗВРАЩЕНИЕ
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Тема вой ны с несанкционированны-
ми свалками в Боровске не теряет 

своей актуальности уже несколько 
недель к ряду. Внимание к этой теме 
привлек замглавы администрации 
города Николай ОСЕЕВ, когда 15-го 
мая на вопрос районных коллег за-
явил, что в городе истек контракт на 
устранение мусорных завалов. Про-
блемы местных властей никого не 
тронули, и им было поручено бросить 
на уборку все силы.

Точно такая же ситуация повтори-
лась на следующей неделе, только 
в этот раз глава администрации рай-
она Николай Калиничев дал коллегам 
срок в 7 дней на наведение порядка. 

В установленные рамки уложиться не 
получилось, и мэр города Анжели-
ка БОДРОВА попросила дать ей еще 
двое суток.

До подведения итогов этой борьбы 
за частоту добрались в понедельник, 
5-го июня. И получились они доста-
точно спорными.

— На сегодняшний день рабо-
ты ведутся по всему городу, но про-
блема в том, что появляются отходы 
быстрее, чем мы успеваем их вывоз-
ить. Буквально день-два и убираться 
нужно по новой. Поэтому задачу по-
ставленную выполнили и сейчас уже 
идем на второй круг. Мы публиковали 
и график уборки, чтобы люди пони-
мали, что мусор скопился уже новый, 

а не лежит несколько недель, и при-
зывы к населению, но работы добав-
ляется ежедневно —  отметила Анже-
лика Якубовна.

Но в ответ на это Калиничев остал-
ся непреклонен.

— Коллеги, это работа непрерыв-
ная, и нам надо настойчиво ею за-
ниматься. Я обращаюсь сейчас ко 
всем —  люди ничего понимать не 
должны. Они должны видеть чистые 
площадки, а как мы будем этого доби-
ваться —  вопрос, который стоит пе-
ред нами. Должно быть чисто вне за-
висимости от сезона, дачников и про-
чих нюансов, —  подчеркнул Николай 
Александрович.

И в  общем-то посыл правильный, 
вот только несбыточный. К  сожа-
лению, избитая до невозможности 
фраза о том, что чисто там, где не 
мусорят, не теряет своей актуаль-
ности. И сегодня вой на администра-
ции Боровска с навалами куда боль-
ше походит на сражение с ветряными 
мельницами.

Местные власти могут «вбухать» 
на эти цели еще больше ресурсов, 
поснимать финансирование с дру-
гих важных для поселения направ-
лений, но если люди каждый день 
продолжат нести на площадки все, 

что под руку подвернется, это ниче-
го не изменит. Поэтому пока чиновни-
ки борются скорее с симптомом, а не 
причиной.

Абсолютно справедливо, когда жи-
тели недовольны работой «КРЭО», 
которому они платят за вывоз ТКО. 
Но строительный мусор, порубочные 
остатки, ветки и траву с огородов на 
площадки приносят сами жители го-
рода, прекрасно зная, что этот му-
сор к твёрдым коммунальным отхо-
дам (ТКО) не относится, и мусорный 
перевозчик выводить их будет не за 
тариф с жителей, а за допплату из 

городского бюджета. И вместо того, 
чтобы сделать замечание своему со-
седу, прикатившему очередную тач-
ку с покошенной травой, горожане 
строчат жалобы в соцсетях.

Поэтому, на примере Боровска 
можно сделать выводы, что чиновни-
ки со своей стороны не должны до-
пускать перебоев в работе подрядчи-
ка, а сами жители проявлять хотя бы 
минимальную ответственность перед 
собой и окружающими. И если хотя 
бы одна из сторон допускает ошиб-
ки, то последствия от этого ощущает 
всё поселение.

ЖКХ

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ГОДЫ ПОДГОТОВКИ
Сельское поселение Совьяки тер-

риториально является самым боль-
шим во всем районе. И  пускай до 
первенства в плане населения муни-
ципалитету далеко, все предпосылки 
для роста у него есть. Взять хотя бы 
площадку ОЭЗ «Калуга», куда каж-
дый год добавляются новые рези-
денты. Поэтому вопрос строительства 
очистных сооружений рано или позд-
но должен был встать перед местны-
ми властями.

Понимая это, глава администрации 
поселения Николай ГАЛЕНКОВ в да-
леком 2018-м году начал делать пер-
вые шаги в разработке этого проек-
та. И скажем прямо —  не прогадал. 
За пять лет необходимость в очист-

ных только увеличилась —  как в пла-
не ЖКХ, так и экологии.

С реализацией самой задумки ад-
министрации поселения пришлось не-
сладко. Только сам проект чиновники 
переделывали по несколько раз, сна-
чала устраняя выявленные недочеты, 
а потом подгоняя под нормы законода-
тельства, которое за время разработки 
успело поменяться.

Тем не менее, руки в Совьяках не 
опустили и  постоянно напоминали 
районным коллегам о том, что работа 
в этом направлении ведется. И вот, на-
конец, в 2021-м году задумка вышла на 
финишную прямую.

Под нее стали искать необходимое 
финансирование, и проект был на-
правлен в программу комплексного 
развития сельских территорий. Заяв-

ку одобрили, и в начале 2022-го года 
во время своего отчета глава админи-
страции района Николай КАЛИНИЧЕВ 
заявил —  очистным быть. Казалось 
бы, вопрос решен, и труд местных вла-
стей на протяжении пяти лет не про-
пал даром, но сложности на этом не 
закончились.

ПЕРВЫЙ ПУСК
Начало СВО в первое время обер-

нулось для отечественной экономики 
серьезной встряской, и стройматери-
алы стали одной из первых категорий 
товаров, цена на которые резко уве-
личилась. Изначально рассчитанный 
на 45 миллионов проект вдруг подо-
рожал и стал стоить больше 60 мил-
лионов. Уже заявленную в заявке сум-
му поселению, само собой, менять ни-
кто не стал. Поэтому потребовалось 
срочно искать дополнительные сред-
ства, которые предоставил районный 
Фонд приоритетных проектов, напра-
вив в Совьяки 16 миллионов руб лей из 
«общей казны» всех поселений.

И только после этого в истории была 
поставлена точка, и началось строи-
тельство. Сейчас объект, можно ска-
зать, выходит на завершающую ста-
дию, и 1-го июня на него с инспекцией 
приезжали глава администрации райо-
на Николай КАЛИНЧИЕВ и спикер рай-
онного Собрания Анатолий БЕЛЬСКИЙ.

При них подрядчик провел техни-
ческий запуск оборудования, так что 
объект, можно сказать, функциониру-
ет. Осталось лишь закончить осталь-
ные работы.

— Пробный пуск прошел хорошо, вся 
аппаратура работает. Но пока о вводе 
в эксплуатацию говорить рано, еще мно-
гое нужно сделать: пуско- наладка, врез-
ка канализации, благоустройство терри-
тории, —  отмечает глава администрации 
СП «Совьяки» Николай Галенков.

После сдачи объект передадут в об-
ласть на попечение «Калугаоблво-
доканалу», а если пытаться делать 
хоть  какие-то прогнозы, то полноцен-
ный пуск вряд ли стоит ждать раньше 
осени.

В РАБОТЕ

В СОВЬЯКАХ ПРОТЕСТИРОВАЛИ НОВЫЕ ОЧИСТНЫЕ СООРУЖЕНИЯВ СОВЬЯКАХ ПРОТЕСТИРОВАЛИ НОВЫЕ ОЧИСТНЫЕ СООРУЖЕНИЯ
ИТОГ ПЯТИЛЕТКИИТОГ ПЯТИЛЕТКИ

У всех проектов в Боровском районе 
своя судьба. К одним администрации 
готовятся заранее, продумывая 
каждую мелочь, другие создаются 
за месяц, чтобы не потерять 
возможность финансирования.

В этом плане строительство 
очистных в Совьяках можно отнести 
к тем, что рождались буквально 
«в муках». Местные власти бились 
над объектом долгие годы, 
встречая сложности практически 
на каждом этапе. И в конце концов 
смогли пройти весь путь от идеи до 
конкретного сооружения.

И пускай запуска новой станции 
еще нужно подождать, уже сейчас 
чиновникам есть, что показать 
людям.

СВАЛКИ В БОРОВСКЕ ПОЯВЛЯЮТСЯ БЫСТРЕЕ, СВАЛКИ В БОРОВСКЕ ПОЯВЛЯЮТСЯ БЫСТРЕЕ, 
ЧЕМ ИХ УСПЕВАЮТ УБИРАТЬЧЕМ ИХ УСПЕВАЮТ УБИРАТЬ
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Традиционно середина июня для Бо-
ровского района становится временем 

больших гуляний. Все потому, что одно-
временно с государственным праздни-
ком, Днем России, 12-го июня свой День 
рождения отмечают сразу три населен-
ных пункта —  Балабаново, Ермолино 
и Кривское.

Однако в этом году в связи с проведени-
ем СВО торжества ужали до самых скром-
ных масштабов, поэтому афиша на каж-
дый праздник состоит буквально из пары 
строчек.

Так сложилось, что ярче всех свой День 
города празднуют жители Балабанова. 
Здесь, как правило, организуют яркую 
и насыщенную программу, так что даже 
отмечающие День рождения своего го-
рода ермолинцы и кривчане среди про-
чих жителей района стягиваются именно 
сюда.

Но в этот раз торжество здесь выгля-
дит максимально строго. По сути, един-
ственным развлекательным мероприяти-
ем можно назвать детскую анимацию. Ре-
бят ждут возле городского ДК на веселые 
игры и забавные конкурсы.

После этого в  14:00, уже внутри 
Дома культуры, начнется официальная 
часть —  вручение премии «Созвездие» 
юным горожанам, добившимся высоких 
результатов в области спорта, культу-
ры, искусства и волонтерства. Это ме-
роприятие стартует в 16:00 и плавно 
перетечет в награждение взрослых го-

рожан благодарственными письмами от 
администрации города и Думы.

И на этом, собственно, все. Никаких гу-
ляний, концертов и дискотек.

По отдельному мероприятию на этой 
неделе провели на улицах Московской 
и  Дзержинского. Последней, к  сло-
ву, исполнилось 75 лет (с момента об-
разования военного городка). Разве-
ли все эти торжественные события по 
времени не просто так, а из сообра-
жений безопасности, чтобы не созда-
вать больших скоплений людей в горо-
де и не добавлять проблем силовыми 
структурам.

По этой же причине фестиваль «Венок 
ремесел» на берегу Страдаловки, кото-
рый в прошлый юбилейный для Балаба-
нова год впервые провели в День города, 
сдвинули на следующую неделю. Фести-
валь будет 17 июня.

Еще скромнее отметит свой праздник 
Ермолино. Здесь программа состоит из 
двух событий —  праздничного концер-
та в ДК «Полет», намеченного на 11:00, 
и традиционного турнира по рукопашно-
му бою в городском парке, который нач-
нется в 10:00.

Помимо этого администрация города 
рассматривает возможность организации 
уличной торговли, но пока окончательно 
решения по этому вопросу нет.

Схожая картина и в Кривском. Тут все 
гуляния ограничатся детской развлека-
тельной программой возле ДК, которая 
начнется в 16–17 часов.

СКОРО

Вакцинация против бешенства для со-
бак и кошек продолжается в Боров-

ском районе.

Сотрудники ветстанции в последнее 
время крепко взялась за СП «Совхоз 
Боровский». Сначала прививали жи-
вотных в самой центральной усадьбе 
и Лапшинке, потом отправились в Ни-
колаевку и Комлево.

Следующий выезд также пройдет на 
территории этого муниципалитета и за-
тронет самый густонаселенный рай-
он —  деревню Кабицыно.

10-го июня всех желающих бу-
дут ждать с  10.00–10.50 возле зон 
отдыха у  пруда, за магазином «Ры-
жик». С 11.00–11.40 специалисты пе-
реместятся на выезд с  улицы Жу-
кова и,  наконец, последней точкой 
станет участок рядом с  автобусной 
остановкой напротив дома № 2 по ули-
це Кабаевой, где ветврачи будут рабо-
тать с 11.50–12.40.

При себе все также необходимо 
иметь шприц объемом в 5 мл.

На стадионе «Труд» в Ермолино про-
должают работать над материальной 

базой для спортсменов.

Недавно в учреждении показали оче-
редную партию инвентаря, в этот раз за-
купленную для нужд футболистов.

— Стараемся преимущественно поку-
пать качественную продукцию, пусть она 
и дорогая, но эффективная и более про-

фессиональная —  наши спортсмены за-
служивают этого определенно! Спасибо 
депутатскому корпусу, сотрудникам на-
шего учреждения, жителям, спортсменам 
поддерживающим нас, —  отметил дирек-
тор учреждения Никита ЖЕРЕБЦОВ.

Среди обновок —  элементы для отра-
ботки техники и ударов, а также мячи, 
среди которых и те, что были представ-
лены на последнем чемпионате мира.

ПРОФИЛАКТИКА

СПОРТ

РЯДОМ С НАМИ

БОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ БОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ 
ЕДУТ В КАБИЦЫНОЕДУТ В КАБИЦЫНО

ЕРМОЛИНСКИМ СПОРТСМЕНАМ ЕРМОЛИНСКИМ СПОРТСМЕНАМ 
ОБНОВИЛИ ЭКИПИРОВКУОБНОВИЛИ ЭКИПИРОВКУ

В мае глава СП «Ворсино» Ру-
дольф Регер с напарником на 

областных соревнованиях по ги-
ревому спорту добыл для коман-
ды Боровского района седьмое 
место, а потом команда села за-
няла третье место на областной 
спартакиаде пенсионеров. 

Свои майские победы непро-
фессиональные спортсмены за-
крепили в июне. 

В минувшую субботу на базе ФОК 
«Звезда» прошли сельские игры. Уча-
стие в них приняли команды из трех по-
селений - Кривского, Совхоза Боровский 
и Ворсино. Соревновались в дартсе, ме-
тании ножа, мини-футболе, косьбе, арм-

рестлинге, перетягивании каната, в кате-
гории «Спортивная семья». По итогу со-
ревнований победителем стала команда 
СП «Ворсино».

Если внимательно присмотритесь на 
фото с канатом, то и на нем вы увидите 
Рудольфа Регера. 

РЕЗУЛЬТАТ

ВОРСИНЦЫ ВНОВЬ ВОРСИНЦЫ ВНОВЬ 
ЗАТЯНУЛИ ПОБЕДУ НА СЕБЯЗАТЯНУЛИ ПОБЕДУ НА СЕБЯ

МАКСИМАЛЬНО СКРОМНОМАКСИМАЛЬНО СКРОМНО

ТРИ ПОСЕЛЕНИЯ ОТМЕТЯТ ТРИ ПОСЕЛЕНИЯ ОТМЕТЯТ 
ДНИ РОЖДЕНИЯ БЕЗ РАЗМАХАДНИ РОЖДЕНИЯ БЕЗ РАЗМАХА
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ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

ТРЕБУЮТСЯ:ТРЕБУЮТСЯ:

ТЕЛ.: 8-962-095-78-85ТЕЛ.: 8-962-095-78-85

 СТОРОЖА СТОРОЖА
  УБОРЩИЦЫУБОРЩИЦЫ
  КОНСЬЕРЖКИКОНСЬЕРЖКИ
  САНТЕХНИКИСАНТЕХНИКИ
  ИНЖЕНЕРИНЖЕНЕР

Ре
кл

ам
а.

Ре
кл

ам
а.

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной��монтажники�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�прибороваппаратуры�и�приборов

  ○○ инженер-технолог�по�металлообработке�инженер-технолог�по�металлообработке�
  ○○ инженер-технолог�по�сваркеинженер-технолог�по�сварке
  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ кладовщики�МТОкладовщики�МТО
  ○○ �слесарь-ремонтник�промышленного��слесарь-ремонтник�промышленного�
оборудованияоборудования

  ○○ электрогазосварщикэлектрогазосварщик

  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ инженер�по�нормированию�труда�инженер�по�нормированию�труда�
  ○○ мастер�производственного�участка�мастер�производственного�участка�
  ○○ операторы�станков�с�ЧПУ�токарной�группы�операторы�станков�с�ЧПУ�токарной�группы�
  ○○ операторы�станков�с�ЧПУ�фрезерной�группыоператоры�станков�с�ЧПУ�фрезерной�группы
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ наладчик�технологического�оборудованияналадчик�технологического�оборудования

НАЙМ�ЖИЛЬЯНАЙМ�ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное�производствоМонтажно-сборочное�производство Механическое�производствоМеханическое�производство
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 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

22 июня 18.00 
Спектакль по одноимённой повести Алексея Филатова 
«Люди А на службе Отечеству». Вход свободный. 12+

4 октября 18:00 
Стас Старовой тов. Новый Стендап- концерт 

«Равновесие». 18+

МП «Дом учёных» приглашает на экскурсии в июне 
17 июня 

Экскурсия в Третьяковскую галерею по теме: «Женские 
образы». 12+

24 июня 
Экскурсия в Государственный литературно 

-мемориальный музей- заповедник А. П. Чехова 
в Мелихове. 12+

25 июня 
Экскурсия в Главный Храм ВС РФ и по музейному

комплексу «Дорога Памяти». 12+
8 июля 

Экскурсия в Государственный мемориальный 
природный заповедник Л. Н. Толстого «Ясная Поляна» 

и обзорная экскурсия по Туле. 12+
15 июля 

Экскурсия в Государственный историко- художественный 
и литературный музей- заповедник Абрамцево. 12+

16 июля 
Экскурсия в Государственный историко- художественный 

и ландшафтный музей- заповедник Царицыно. 12+
22 июля 

Экскурсия в Государственный дворцово- парковый 
музей- заповедник «Кусково». 12+

30 июля 
Экскурсия в Государственный музей- заповедник

С. А. Есенина —  село Константиново. 12+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90 Ре

кл
ам

а.

МП «Дом ученых» приглашает:

СДАЮ

Сдаются ПОМЕЩЕНИЯ в аренду от 10 до 70 м2. Цены низкие. Тел. 8-910-912-57-62.

ТРЕБУЮТСЯ

Зоозащитный центр «Новый Ковчег» открывает вакансии СОТРУДНИКА ПО 
УХОДУ ЗА ЖИВОТНЫМИ (полная занятость), ВЕТВРАЧА (частичная заня-

тость). Подробности и. условия по тел.89290329470, 89105426274.

Требуется ОХРАННИК-КОНТРОЛЛЕР, график работы 1/3, выход за сутки 
1300р +79109138833

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

МП «Дом учёных» требуется  
уборщица. 8–910–915–56–06

БОЛЕЕ 2,8 ТЫСЯЧ ЖИТЕЛЕЙ БОЛЕЕ 2,8 ТЫСЯЧ ЖИТЕЛЕЙ 
ОБЛАСТИ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ ОБЛАСТИ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 
В АКЦИИ КАЛУЖСКОЙ В АКЦИИ КАЛУЖСКОЙ 
СБЫТОВОЙ КОМПАНИИСБЫТОВОЙ КОМПАНИИ

Калужская сбытовая компания подвела итоги акции «Весна. 
Пени тают». Всего в ней поучаствовали 2 839 жителей региона. 
Напомним, что мероприятие проходило с 1 апреля по 26 мая 
2023 года.

Для участия в Акции было необходимо своевременно 
оплатить фактическое потребление электроэнергии и погасить 
весь имеющийся долг без учета пени. По состоянию на 1 июня 
2023  года по лицевому счету не должно было числиться 
никакой задолженности. В  таком случае, отмена пени 
производилась автоматически —  кроме тех случаев, когда пеня 
уже взыскивалась в судебном порядке.

Всего по итогам нынешней акции жителям Калужской 
области списали более 3,7 млн. руб лей пени.

Информация о произведенной отмене пени будет отражена 
в счетах за ИЮНЬ, которые поступят в ИЮЛЕ 2023 года.



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


